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Interrogazione N.   2019/01148   

 

 

 

Interrogazione 

 

Soggetto proponente: Dmitrij Palagi 

 

Oggetto: Se Ataf fa “ponte” ma l’utenza non lo sa... 

 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

 

Considerate le proteste della cittadinanza e dell’utenza relativamente al servizio Ataf durante la giornata del 

2 novembre 2019, in cui sono rimasti in vigore gli orari festivi, verosimilmente perché la data cadeva tra un 

venerdì festivo e una domenica; 

 

Ricordato come le suddette proteste siano state riportate dalle RSU di Ataf, di cui ha dato conto la 

Repubblica Firenze il 4 novembre 2019; 

 

Appreso dalla suddetta stampa di come la decisione sarebbe da ascrivere a Regione Toscana e Città 

Metropolitana di FIrenze; 

 

Ricordato come il Sindaco della Città di Firenze sia anche il Sindaco Metropolitano; 

 

Verificato sul sito di Ataf e sulla relativa pagina Facebook come fosse riportato l’annuncio di oltre venti 

linee non in esercizio per il 2 novembre 2019, dato con pochi giorni di preavviso; 

 

Ricordato come la giornata del 2 novembre non sia considerata festiva dalla legge italiana; 

 

INTERROGA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE PER SAPERE 
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Se fosse informata della decisione di far valere l’orario festivo per il servizio Ataf nella giornata del 2 

novembre 2019; 

 

Se sia informata relativamente a chi abbia preso la suddetta decisione e se sì chi abbia preso la suddetta 

decisione; 

 

Se ci sia l’intenzione sollecitare un incontro tra le Rsu, il Comune, la Città Metropolitana e la Regione come 

chiesto dalle rappresentanze di lavoratori e lavoratrici; 

 

Se consideri adeguato il livello di informazione alla cittadinanza e all’utenza garantito per la giornata del 2 

novembre 2019 relativamente al servizio Ataf. 

 

Il Consigliere comunale, 

Dmitrij Palagi 

 

 

 

 

 
 


